



Turnverein Kirchzell, Hauptstraße 89, 63931 Kirchzell

«Name»

«Straße»

«PLZ» «Ort»

«Anrede»,

Anfang Juli war offizieller Trainingsbeginn unserer 1. Männermannschaft. Nach einem tollen Schlusspurt und dem verdienten Nichtabstieg stand ein enormer Umbruch an. Das Trainerurgestein Gottfried Kunz rückte nach mehr 20 Jahren als Hauptverantwortlicher auf der Bank ins zweite Glied und übergab an Andreas Kunz. Gottfried war in diesen Jahren nicht nur Trainer, sondern auch Manager, Organisator, Sponsorenbetreuer und vieles mehr. All diese wichtigen Arbeiten um die Mannschaft herum wird er auch weiterhin erledigen, damit sich Andreas und sein Co-Trainer Markus Stanzel voll auf die Mannschaft und die Spiele konzentrieren können. Das neuformierte Team will nach anstrengenden und schweißtreibenden Wochen mit durchweg fünf, sechs Trainingseinheiten pro Woche **am Samstag, den 03. September um 19:30 Uhr mit einem Heimspiel gegen die HSC 2000 Coburg II** in die Saison 2016/17 in der 3. Liga Ost starten. Die kommende Runde verspricht wieder viele packende Derbys. So wird unsere Mannschaft wieder auf Alexander Hauptmanns HSG Rodgau Nieder-Roden, die neuformierte MSG Groß-Umstadt, die MSG Groß Bieberau/Modau, den TV Gelnhausen und den langjährigen Bundesligisten TV Großwallstadt treffen. Mit der HSG Hanau ist ein weiterer Verein aus der näheren Umgebung in die 3. Liga gestoßen.



Die 1. Männermannschaft der Saison 2016/17

Neben Mario Stark und Philipp Klimmer haben ebenfalls Andre Göpfert und Hanno Vöhringer den Verein verlassen. Durch den Wegfall der beiden wichtigen Säulen Stark und Klimmer



standen die Verantwortlichen wieder vor einem großen Umbruch. Mit jungen Spielern wie **Philipp Schnabel** aus der **Hanauer A-Jugend-Bundesligatruppe**, **Felix Spross** und **Dennis Weit** von den **TVG-Junioren** und **Felix Mann**, der nach seinem Auslandssemester wieder zur Mannschaft gestoßen ist, hat das Trainerduo Andreas Kunz und Markus Stanzel zwar große Talente an die Mannschaft gebunden, aber die Jungen bringen noch nicht die notwendige Erfahrung und Abgeklärtheit für diese immer stärker werdende 3. Liga mit. Dies gilt auch für den eigenen Nachwuchs, der in den Kader aufgenommen wurde. Schon im letzten Jahr waren aus **unserer eigenen A-Jugend Max Gläser und Lukas Häufglöckner** bei der „Ersten“ dabei gewesen. Sie sind

in dieser Saison komplett in den Aktivenkader gewechselt. Mit **David Breunig** ist außerdem ein zusätzlicher TVK-Nachwuchsmann zur Mannschaft gestoßen. Desweiteren ist mit **Tim Häufglöckner** ein weiteres TVK-Talent bei der „Ersten“ dabei, wobei Tim noch als Jugendspieler in der Oberliga von Bachgau aufläuft.

Die Handballabteilung in der Saison 2016/17

Neben der **1. Männermannschaft** haben auch die anderen Teams des TVK die neue Saison im Visier.

Die **Damen** haben in der abgelaufenen Runde eine überragende Saison in der **Landesliga Hessen-Süd** absolviert und auf einem hervorragenden 6. Tabellenplatz abgeschlossen. Das **Trainertrio Sabrina Kunz, Marcel Schwab und Johannes Zang** hat ebenso im Juli mit der Vorbereitung auf die kommende Spielzeit begonnen. Personell standen bei unseren Damen keine großen Veränderungen an. Die **2. Männermannschaft** wird in der Saison 2016/17 wieder in der **Bezirkliga A** auf Punktejagd gehen. Die Mannen um **Trainer Manuel Krug und Gottfried Kunz** haben das Ziel in diesem Jahr frühzeitig sich im oberen Mittelfeld festzusetzen und schönen Handball zu zeigen.

Insgesamt **11 Jugendmannschaften** sind für unseren Verein und die neuformierte männliche Jugendspielgemeinschaft Kirchzell/Bürgstadt für den Spielbetrieb der Saison 2016/17 gemeldet. So sind im männlichen Bereich in der Jugendspielgemeinschaft alle Altersklassen von der E-Jugend bis zur A-Jugend besetzt, wobei wir im männlichen Bereich in der B-, C- und E-Jugend mit jeweils zwei Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Bei den Mädels ist die Jugendspielgemeinschaft noch nicht gebildet worden. Wir sind dort mit einer B-, C und E-Jugend mit dabei. Daneben haben wir noch eine Mini und zwei Mini-Anfängermannschaften gemeldet.